

Post-doctorant-e dans le champ de l'interreligieux et de la théologie comparée

Research-fellow in Interreligious dialogue, theology of religions and systematic theology

Entité organisationnelle:	Faculté autonome de théologie protestante
Fonction:	Post-doctorant-e
Code fonction:	PDOC
Classe maximum:	14
Corps:	Assistant - maître assistant
Taux d'activité:	100%
Délai d'inscription:	31-03-2023
Reference:	4928

Description du poste

Dans le contexte dynamique d'un Institut de recherches (Institut Romand de Systématique et d'Éthique) et d'un projet facultaire (Pour une théologie à la rencontre des religions), la Faculté de théologie met au concours un poste de post-doctorant-e. Dans un cadre de bonne émulation conviviale et d'échanges intellectuels nombreux et fréquents, ce poste permet à la fois de développer des compétences en organisation d'un Institut et de ses activités scientifiques internationales et d'étoffer un profil de chercheuse ou de chercheur dans le champ de l'interreligieux et de la théologie comparée. Il demande des compétences en théologie systématique.

Le/la post-doctorant-e poursuit donc, sous la responsabilité de la professeure de la discipline, une activité de recherche, en consacrant une partie de son taux d'activité (60 %) à la constitution d'un dossier de publications scientifiques dans le champ de l'interreligieux et de la théologie comparée, et à sa valorisation dans des activités de présentation et de diffusion de la recherche, tant dans le monde académique que dans la cité.

Il/elle participe activement aux projets de recherche en dialogue interreligieux et en théologie des religions menés par la Faculté de théologie et collabore aux séminaires, colloques et publications dans le domaine, sous la responsabilité de la professeure spécialisée dans le champ.

Elle/il collaborera également aux manifestations de l'Institut romand de systématique et d'éthique (IRSE), dont elle/il est collaborateur scientifique et secrétaire. Ce qui implique de travailler (pour 40 % du taux d'activités) à l'organisation des activités de l'Institut.

Elle/il participe à diverses activités de la Faculté de théologie.

Titre et compétences exigés

Doctorat en théologie ou un titre jugé équivalent, obtenu depuis moins de cinq ans.

Compétences spécifiques souhaitées:

- capacité à développer et mener des projets de recherche de manière autonome (articles ou/et livres publiés);
- excellente connaissance du champ interreligieux, des travaux et des débats actuels;
- capacité à travailler en équipe ;
- maîtrise du français;
- maîtrise de la rédaction scientifique en anglais ;
- bonne connaissance des langues modernes; lecture de l'allemand.

Entrée en fonction

1er août 2023 (ou à convenir)

Contact

Pour les demandes de renseignements, s'adresser directement à la professeure Beate Bengard (titulaire de la chaire de théologie systématique avec accent en dialogue interreligieux), Beate.Bengard@unige.ch

Informations complémentaires

Durée de l'engagement : Mandat initial d'un an, avec possibilité de renouvellement pour deux années supplémentaires.

Les dossiers de candidature comportant une lettre de motivation détaillée, un curriculum vitae et liste éventuelle des publications, 2 lettres de recommandation et les photocopies des diplômes obtenus (y compris procès-verbaux des notes) doivent être déposés exclusivement en ligne au plus tard le 31 mars 2023 en cliquant sur le bouton ci-dessous: "Postuler / Apply now".

Job description

In the dynamic context of a research institute (Institut Romand de Systématique et d'Éthique) and a faculty project (Pour une théologie à la rencontre des religions), the Faculty of Theology invites applications for a post-doctoral position. In a context of good convivial emulation and frequent intellectual exchanges, this position allows the development of skills in the logistics of an Institute and its international scientific activities, as well as the development of a researcher's profile in the field of inter-religious and comparative theology. It requires skills in systematic theology.

The post-doctoral fellow therefore pursues, under the responsibility of the professor of the discipline, a research activity, devoting part of his/her activity (60%) to the constitution of a dossier of scientific publications in the field of interreligious and comparative theology, and to the visibility of this field in public event, both within the academy and the broader public.

He/she actively participates in research projects in interreligious dialogue and the theology of religions conducted by the Faculty of Theology and collaborates in seminars, colloquia and publications in the field, under the responsibility of the professor specialising in the field.

She/he will also collaborate in the events of the Institut romand de systématique et d'éthique (IRSE), of which she/he is scientific collaborator and secretary. This implies working (for 40% of the activity rate) in service of the Institute.

He/she participates in various activities of the Faculty of Theology.

Required diploma

Doctorate in theology or a qualification deemed equivalent, obtained within the last five years

Required skills include:

- ability to develop and conduct research projects independently (published articles and/or books);
- excellent knowledge of the interreligious field, current questions and debates;
- ability to work in a team ;
- mastery of French;
- proficiency in academic writing in English ;
- good knowledge of modern languages; reading skills in German.

Starting date

August 1, 2023 (or another date to be mutually agreed upon)

Duration

Initial term of one year, with the possibility of renewal for a further two years

The supervisor is the holder of the chair of systematic theology with an emphasis on interreligious dialogue.

Applying:

Applications include a detailed cover letter outlining your motivation, a CV, copies of diplomas (including grade transcripts) and two letters of recommendation. They must be submitted exclusively online by clicking on the button below « Postuler/Apply now » by 31 March 2023.

For more information or any question, please contact the Prof. Beate Bengard, Beate.Bengard@unige.ch

L'Université de Genève offre des conditions d'engagement motivantes dans un cadre de travail stimulant. En nous rejoignant, vous aurez l'occasion de mettre en valeur vos compétences ainsi que votre personnalité et contribuer activement au rayonnement d'une Institution fondée en 1559.

Dans une perspective de parité, l'Université encourage les candidatures du sexe sous-représenté.

[Apply now on-line](#)